

El Juanfersa Comunicalia inicia la pretemporada sin noticias de la Asobal

BALONMANO

El equipo gijonés arranca la pretemporada pendiente de la Liga, que sigue sin tomar una decisión sobre su futuro

:: VÍCTOR M. ROBLEDO

GIJÓN. El Juanfersa Comunicalia inició ayer en el pabellón auxiliar del Palacio de Deportes su pretemporada más atípica. Diecisiete jugadores, con los recién incorporados Richi Díez y Esteban Galarza como principales novedades, se ejercitaron a las órdenes del segundo Abel García y del preparador físico Jorge Dorado. Alberto Suárez se encuentra en el Mundial juvenil de Rusia al frente de la selección española y no se reincorporará hasta el día 21. También faltaron los internacionales junior Adrián y Abel, que acaban de regresar del Campeonato del Mundo de Brasil y que tendrán una semana de vacaciones antes de regresar al trabajo con el equipo. Fue una sesión de marcado carácter físico que sirvió como toma de contacto para el grupo.

Entre los jugadores, la mayoría de conversaciones giraron en torno a la categoría en que competirán la próxima temporada. En ese sentido, la situación sigue exactamente igual que el viernes, cuando se supo que el Consejo Superior de Deportes obligaba a Asobal a readmitir al Teucro y Cangas en la máxima categoría. En las oficinas del club no sólo sigue sin recibirse notificación alguna respecto a su caso, sino que Asobal continúa remitiéndoles información de carácter interno sobre la competición.

Ayer, mediante correo electrónico, la patronal envió a sus clubes el listado de árbitros para la próxima temporada. El Juanfersa Comunicalia fue uno de los destinatarios. Desde el club, sin embargo, el mensaje que se transmite es cada vez menos optimista. El único escenario real para competir en la máxima categoría pasa por una liga de 18 equipos, y esa opción quedó descartada de forma tajante por los clubes en su última asamblea. El gabinete jurí-



El preparador físico, Jorge Dorado, dirige el calentamiento de los jugadores jovellistas. :: J. PAÑEDA



ASTUR WAGEN RENEVA SU COMPROMISO CON EL CLUB

Los jugadores del Juanfersa Comunicalia se vieron las caras por primera vez tras las vacaciones en la sede de Astur Wagen, donde en la mañana de ayer se plasmó el acuerdo por el que el concesionario seguirá patrocinando al equipo gijonés un año más. En el acto estuvieron presentes la práctica totalidad de la plantilla y parte del cuerpo técnico.

dico del Juanfersa Comunicalia continúa trabajando.

Apoyo institucional

En medio de toda esta situación de incertidumbre, el club gijonés recibió el apoyo del director general de Deportes del Principado, José Ra-

món Tuero, que defendió la permanencia del equipo en Asobal: «Llama la atención el posicionamiento del Consejo Superior de Deportes a favor de los equipos excluidos por no cumplir con los requisitos económicos en tiempo y forma. Con esta actitud no está teniendo en

cuenta los intereses de terceros, como el caso del Juanfersa Comunicalia, que sí los cumplió una vez invitado por la Asobal», señaló. Tuero también advirtió de los «importantes perjuicios» que sufrirá el equipo en caso de no poder de no poder participar en la máxima categoría.

POLIDEPORTIVO

Estados Unidos deja a España fuera de las medallas

WATERPOLO

:: EFE. España no podrá defender el título mundial conquistado hace dos años en Barcelona tras caer en cuartos de final (5-8) ante Estados Unidos en un partido en el que el músculo de las norteamericanas y la actuación de la guardameta Ashleigh Johnson resultaron deci-

sivas. El conjunto dirigido por Miki Oca tiene talento y le falta músculo, pero ante las estadounidenses también echaron en falta continuidad. Dos remates al palo de Roser Tarragó y dos goles, de Neushull y Gitchirst, marcaron las diferencias en el primer cuarto. Las españolas fueron a remolque durante todo el choque y, aunque Maica García logró el 5-6 a más de cinco minutos para el final, Estados Unidos aprovechó las superioridades y marcó dos nuevos tantos para cerrar el partido.



Laura Ester no pudo reprimir las lágrimas. EFE

La Venta Los Pobres derrota a la Peña Noreña en el Torneo de la Feria

BOLOS

:: I. Á. La Venta Los Pobres se impuso de forma contundente, con un marcador de 14-6, a la Peña Noreña en la partida del Torneo de la Feria Internacional de Muestras. En infantil, Llerandi, de la Juécar, ganó 10-8 a Javi, de Morcín. La competición se reanuda esta tarde, a partir de las 18 horas, con el duelo entre Madalena y Prau La Hueria

José María Gutiérrez, nuevo presidente del Balonmano Gijón

:: R. D.

GIJÓN. José María Gutiérrez es el nuevo presidente del Balonmano Gijón, al ser el único candidato que se presentó durante el proceso electoral que se abrió el mes pasado mes de julio. El abogado gijonés, vinculado a este deporte al ser el padre de una jugadora de las categorías de base, toma el relevo de Javier Díaz Llorente después de cuatro años de mandato.



José María Gutiérrez.

En principio, el nuevo dirigente de la histórica entidad local no tiene previsto hacer cambios en la estructura del club, por lo que continuará al frente del equipo de la División de Honor Plata femenina Manolo Díaz. Otros técnicos como Viti López y Luis Avellino, santo y seña en el Balonmano Gijón, continuarán dentro de su cuadro técnico.

Es en la siguiente campaña, en la 2016-2017, cuando José María Gutiérrez, que constituirá estos días su junta directiva, hará cambios para tratar de dar un impulso al club gijonés que acumula 30 años de historia y tiene en su palmarés brillantes temporadas en la máxima categoría del balonmano femenino español.

Pablo Carreño cae en la primera ronda de Kitzbuhel ante Delbonis

TENIS

:: R. D.

GIJÓN. Pablo Carreño, que ascendió al puesto 56 del ranking ATP tras sus actuaciones en Gstaad (Suiza), no tuvo demasiada fortuna en Kitzbuhel (Austria) y cayó ayer en primera ronda contra Delbonis por 7-5 y 6-4. El gijonés inició bien el partido al quitarle el saque al jugador argentino (4-2), pero no supo sacar renta a su ventaja.

En el segundo set, el jugador forjado en el Grupo contó con la misma diferencia en el marcador a su favor, pero una racha de cuatro juegos seguidos de su rival acabaron el apartaron de los octavos de final. Carreño jugará en dobles hoy con el brasileño André Sá contra el checo Cernak y el canadiense Shamasdin. Tras este torneo austriaco, el asturiano disputará en Gijón, el 17 de agosto, el Torneo Dionisio Nespral